

# Polsek Jatibarang Mempererat Kekompakan Dengan Olahraga Volly Ball di Jumat Pagi

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Jul 28, 2023 - 08:42



*Polsek Jatibarang Mempererat Kekompakan Dengan Olahraga Volly Ball di Jumat Pagi*

Indramayu - Kompak dan bugar menjadi kunci dalam menjaga kebersamaan dan kekompakan antara anggota Polsek Jatibarang.

Pada Jumat pagi yang cerah, Polsek Jatibarang menggelar kegiatan olahraga volly ball yang melibatkan seluruh personil kepolisian.

Acara ini menjadi momen yang tepat untuk mempererat ikatan di antara anggota polisi.

Berbagai peran dan tugas sebagai anggota kepolisian seringkali menuntut tingkat kerjasama yang tinggi, sehingga kekompakan menjadi hal yang sangat penting.

Dalam giat olahraga volly ball ini, anggota Polsek Jatibarang tidak hanya meningkatkan kebugaran fisik, tetapi juga membina kekompakan dan kebersamaan di antara mereka.

Momen ini menjadi ajang menyenangkan untuk berinteraksi di luar tugas rutin kepolisian, saling mengenal lebih dalam, dan mempererat ikatan sebagai rekan satu tim.

Dalam suasana penuh semangat, anggota polisi bermain dengan antusias, menunjukkan semangat persaingan yang sehat, dan saling memberikan dukungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan menyatakan bahwa kegiatan olahraga volly ball ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang lebih erat antara anggota Polsek Jatibarang.

"Kami ingin membangun kekompakan dan kebersamaan di antara seluruh personil kepolisian, karena hal ini akan berdampak positif dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian yang kompleks," ujarnya. Jumat (28/07/2023).

Selain itu, kegiatan olahraga ini juga dapat memberikan manfaat untuk kesehatan fisik dan mental anggota polisi, sehingga mereka dapat lebih siap dan optimal dalam menjalankan tugas sehari-hari. Kebersamaan dan semangat tim yang terjalin melalui olahraga volly ball diharapkan dapat meningkatkan kinerja dan profesionalisme anggota Polsek Jatibarang Polres Indramayu.

Giat olahraga volly ball ini akan terus dijadwalkan secara rutin sebagai bagian dari program Polsek Jatibarang dalam mempererat kebersamaan dan kekompakan antara seluruh personil kepolisian.

Dengan semangat kolaborasi dan dukungan dari seluruh anggota, diharapkan Polsek Jatibarang akan semakin kuat dan efektif dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.